

Chile exportará ciruelas a cadena de Alibaba en China



Cadena de supermercados Freshippo en China.

Los productores de ciruelas chilenas podrán exportar directamente a las góndolas de la cadena de supermercados chinos Freshippo, perteneciente al gigante Alibaba, gracias a un acuerdo firmado hoy en la ciudad de Hangzhou, durante la novena versión de Chile Week China, el evento de promoción en el gigante asiático que organiza ProChile. Este logro se da tras la firma de un acuerdo de entendimiento entre la asociación gremial Ciruelas de Chile, que representa a uno 100 productores, y la cadena de supermercado de China. La exportación de ciruelas a Freshippo partirá como piloto en la próxima temporada de ciruelas con 15 contenedores, lo que permitirá evaluar la logística y calidad del producto.